

Save the date!

Our 2024 Annual General Meeting will be held in person on June 1. Location to be determined.

With elections a few months away, it's time to get organized. so don't miss it!

Réservez la date !

Notre Assemblée générale annuelle 2024 se tiendra en personne le 1er juin. Lieu à déterminer.

À quelques mois des élections, il faut s'organiser pour ne pas rater l'occasion !

Pay equity is coming to town

Our project to promote and advance pay equity in New Brunswick municipalities is underway!

We are happy to introduce you to the newest member of our team and the project's coordinator, **Sophie Huguet**.

Sophie is Franco-Canadian, and she just crossed Canada for the 2nd time with her family from the Yukon, to recently settle in New Brunswick.

We already have exciting plans for this project, so stay tuned!

L'équité salariale arrive en ville

Notre projet qui vise à **promouvoir et à avancer l'équité salariale dans les municipalités** du Nouveau-Brunswick est lancé !

Il nous fait plaisir de vous présenter la nouvelle membre de notre équipe et coordonnatrice du projet, **Sophie Huguet**.

Sophie est franco-canadienne et vient de traverser le Canada pour la deuxième fois avec sa famille depuis le Yukon, pour s'installer au Nouveau-Brunswick.

Le projet s'annonce déjà très prometteur, alors restez à l'écoute !



POLITICAL ACTION POLITIQUE

We are already gearing up for the upcoming provincial election. We need your help to ensure pay equity is on the ballot in September.

From here until then, we will share opportunities for you to participate and speak up about pay equity.

Want to keep up to date with political events happening in your region?

On se prépare déjà pour les prochaines élections provinciales. On a besoin de votre aide pour s'assurer que l'équité salariale fait partie de la campagne en septembre.

D'ici là, on vous proposera des occasions de participer et de vous exprimer en faveur de l'équité salariale.

Vous voulez vous tenir au courant des événements politiques qui se déroulent dans votre région ?

Sign up for the calendar · S'inscrire au calendrier !

Your next opportunity to speak up (click to register):



Let's talk Social Policy!

Join the NBIA for a Social Policy town hall and share your thoughts and ideas.

Thursday, January 18th 7:00pm - 8:30pm
Please register at the Zoom link above

Votre prochaine occasion de prendre la parole (cliquez pour s'inscrire) :



Parlons politiques sociales !

Rejoignez le groupe politique de l'ALNB pour une réunion et partagez vos pensées et vos idées sur les politiques sociales.

le jeudi 18 janvier - 19h à 20:30h
Veuillez vous inscrire en cliquant sur le lien Zoom ci-dessus.

VIABILITÉ · VIABILITY

Fundraising campaign

We are so close to reaching our goal! We already raised over \$63,000 thanks to the generous contributions of members like you.

Help us cross the finish line by giving today.

Campagne de financement

Notre objectif est presque atteint ! Grâce aux généreuses contributions de membres comme vous, on a déjà récolté plus de 63 000 \$.

Aidez-nous à franchir la ligne d'arrivée en faisant un don dès aujourd'hui.



Help invest in your rights!
Contribuez à investir dans vos droits!

\$63,960 raised of \$70,000 goal
63 960 \$ amassés sur le total de 70 000 \$

Target amount

\$ 70,000

Montant visé

Amount needed

\$ 6,040

Montant requis

Faites un don ! Donate today!

Game Night

Members faced off in the hopes of earning a living wage at our first game night in December. The **Mo-Not-Poly** game was created by Siyun Chae, a Mount Allison student, and is aimed at educating players on the gender wage gap.

Thanks to everyone who joined us!

Should we hold a game night in your town or on your school campus? Let us know! It would make a great activity to celebrate International Women's Day...

Soirée de jeux

Nos membres se sont mis à l'épreuve dans l'espoir de gagner un salaire décent lors de notre première soirée de jeu en décembre. Le jeu **Mo-Not-Poly** a été créé par Siyun Chae, une étudiante de Mount Allison, et vise à éduquer les gens à l'écart salarial entre les hommes et les femmes.

Merci à toutes les personnes qui se sont jointes à nous !

Organiser une soirée jeux dans votre ville ou sur le campus de votre école vous intéresse ? Contactez-nous ! Ce serait une excellente activité pour célébrer la Journée internationale des droits des femmes...



Nous avons la chance d'accueillir une étudiante stagiaire pour le semestre d'hiver 2024. Jovial Orlachi Osundu est une étudiante de troisième année en travail social à l'Université de Moncton et a récemment été nommée l'une des **23 personnalités qui ont marqué 2023** et l'une des **30 francophones de moins de 30 ans à surveiller** par l'Acadie Nouvelle.

We are lucky to welcome a student intern for the Winter 2024 semester. Jovial Orlachi Osundu is a third year Social Work student at Université de Moncton and was recently named one of the **23 key figures in NB in 2023**, and one of the **top 30 under 30 by Acadie Nouvelle**.

We're thrilled she's now bringing her skills to the fight for pay equity!

